

„Der Weg des Herrn führt zur Erlösung, aber die Feinde bieten Abkürzungen an. Seid aufmerksam. Der Weg der Erlösung geht über das Kreuz.“

Botschaften der Gottesmutter Maria an *Pedro Regis* (Brasilien)

(Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt)

+++

Botschaft vom 10.02.2018 (Nr.4.594)

Liebe Kinder, **der Weg des Herrn führt zur Erlösung, aber die Feinde bieten Abkürzungen an. Seid aufmerksam. Der Weg der Erlösung geht über das Kreuz.** Weicht nicht zurück. Mein Herr ist euch sehr nahe. **Gebt Ihm eure eigene Existenz und ihr werdet verwandelt werden.** Entfernt euch nicht von der Wahrheit.

Die Menschheit geht auf den Abgrund der geistigen Zerstörung zu. In dieser Zeit der Drangsal sind eure Verteidigungswaffen: der Heilige Rosenkranz und die Heilige Schrift, die Beichte und die Eucharistie, die Treue zum Wahren Lehramt der Kirche meines Jesus und die Weihe an Mein Unbeflecktes Herz. Fürchtet euch nicht. Wer mit dem Herrn ist, wird niemals die Last der Niederlage erleben. Mut.

Wenn alles verloren erscheint, wird der Herr handeln und die Gerechten werden siegreich sein.

- **Die Feinde Gottes werden im Leben vieler Meiner armen Kinder einen großen geistigen Schaden verursachen, aber die, die der Wahrheit treu bleiben, werden davon nicht berührt werden.**

Vorwärts auf dem Weg, den Ich euch gezeigt habe. Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.